

## BIENVENIDA AL CURSO 2023 - 2024

Estimadas familias de la Agrupación de lengua y cultura del Reino Unido e Irlanda:

Es un honor y un placer darles la bienvenida a un nuevo año académico en nuestra Agrupación. Permítanme presentarme, soy Mercedes Mesa, la nueva directora. Asumo este reto llena de ilusión y responsabilidad por la labor que conlleva.

En primer lugar, quiero enfatizar la importancia de los vínculos que compartimos con la lengua y la cultura españolas, más si cabe bajo la actual presidencia española del Consejo de la Unión Europea. El español goza de una envidiable salud en el Reino Unido e Irlanda, habiendo sido esta lengua la más escogida por los alumnos ingleses para realizar los A-Levels de forma consecutiva durante los últimos cuatro años; y teniendo un crecimiento en Irlanda en el número de alumnos que se presentan al Leaving Certificate de español.

Quisiera aprovechar esta oportunidad para dar también la bienvenida a las familias que se incorporan este curso al Programa. Como bien saben, estamos aquí no solo para impartir contenidos lingüísticos, sino también para enriquecer la vida de nuestros estudiantes a través de la inmersión en una cultura rica y vibrante. Estoy convencida de que esta experiencia será inestimable para el crecimiento personal y multicultural de nuestros alumnos.

Asimismo, quiero expresar mi gratitud hacia la dirección saliente por su arduo trabajo y dedicación estos últimos años. Han sentado las bases para el buen funcionamiento de una Agrupación que atiende a más de 2400 alumnos en el Reino Unido e Irlanda. Esta gran labor no podría haberse llevado a cabo sin los pilares de este Programa, a saber, los docentes y las familias.

Estoy orgullosa del equipo docente que forma la actual Agrupación. Algunos hace ya unos años que están aquí y otros han empezado hace poco, pero el común denominador en todos ellos es la pasión por este maravilloso Programa y las ganas de trabajar cada día para ofrecer a los alumnos una enseñanza de calidad y, a la vez, mantener los vínculos con la lengua y la cultura españolas.

El otro pilar del Programa ALCE son ustedes, las familias y los alumnos. La ilusión con la que viven el español y el esfuerzo que hacen en sus casas por mantener en sus hijos sus raíces españolas, así como el apoyo constante que recibimos los docentes, son los mejores ingredientes para una receta que huele a pasión, a entusiasmo y a amor por nuestra lengua y su cultura.

No puedo obviar en esta carta de bienvenida la difícil situación con la que empezamos el curso al no haberles podido informar con anterioridad de los días y horarios de las clases. Es una situación sobrevenida para esta nueva dirección y en la que seguimos trabajando diligentemente. Como directora, como docente y como madre del Programa soy consciente de la dificultad que esto conlleva para los profesores y para las familias.

Por otro lado, la implantación de la plataforma Alexia sigue adelante. Este verano se ha estado trabajando en la resolución de muchas incidencias y esperamos que pronto podamos funcionar con normalidad.

Antes de despedirme, quiero hacer una mención especial a las familias de las aulas de Croydon, Sutton y Woking, en las que he ejercido la docencia los últimos cuatro años. Siento un vínculo especial con cada uno de mis alumnos y alumnas, y con sus familias. No puedo estar más agradecida por el apoyo incondicional que me han brindado a diario y por acompañarme en la, a veces desafiante, labor de mantener la lengua y la cultura españolas vivas en sus hijos. Ha sido una experiencia maravillosa que llevaré siempre conmigo.

Los inicios son siempre excitantes a la par que inquietantes, conllevan la emoción de la novedad con la incertidumbre de lo que nos vamos a encontrar, es por eso que quiero dejarles con estas palabras del poeta español Antonio Machado y que reflejan el espíritu de todos los que pertenecemos a esta Agrupación:

*“En cuestiones de cultura y de saber, solo se pierde lo que se guarda; solo se gana lo que se da.”*

Les deseo a todos un fantástico curso 2023 – 2024. Me tienen a su disposición para lo que necesiten.

Reciban un cordial saludo,

Londres, a 5 de septiembre de 2023

Mercedes Mesa Martínez



Directora de la Agrupación de Lengua y Cultura Españolas de Reino Unido e Irlanda